

GERARDO MORENO MUÑOZ

EL REPENTINO ADIÓS DE UN HOMBRE CÁMARA

A los 73 años, producto de un infarto, falleció Gerardo Moreno Muñoz. Estaba casado con Sonia Mella, con quien tenía un hijo y dos hijas. Constructor Civil de la Universidad de Chile, desempeñó una destacada trayectoria en Brotec Construcción, donde –entre otros cargos– ocupó el de director.

Tuvo, a su vez, una prolongada carrera gremial en la CChC. Fue miembro del Grupo Alerce, integrante del Comité de Contratistas Generales y del Comité de Obras de Infraestructura Pública, donde fue segundo vicepresidente. Entre otros cargos, se desempeñó como Consejero Nacional entre 2008 y 2021.

"Era muy participativo como estudiante y lo fue también como profesional y amigo. Era muy analítico y tuvo una excelente trayectoria profesional", dice Francisco Gardilcic, socio de la CChC y quien fuera compañero suyo en la universidad. "Eduardo

era una persona seria, honesta, caballerosa y con principios éticos muy firmes", agrega Eduardo Pizarro, director de la CChC, miembro del Comité de Obras de Infraestructura Pública y quien compartió con Moreno a través de los años en diversas actividades gremiales.

Su repentino deceso ocurrió en Algarrobo, a donde iba habitualmente motivado – entre otras razones– por su profunda afición a la navegación.

2#septiembre.indd 60 29-09-21 10:35 p.m